



## noticias

### FIESTAS EN AGOSTO

Durante este mes tres de nuestros barrios se visten de fiesta y nos contagian al resto del pueblo.

**Barrio de la Labradora:** Empezamos con la Labradora. Bien lo están haciendo la asociación del barrio removiendo al personal para que salga del letargo en el que nos mete el calor del verano y celebre en honor de la Virgen de la labradora sus fiestas. Muchos han sido los actos que han programado con motivo de estas fiestas. Empezando por



la novena a la Virgen, la función y la procesión, en sentido religioso, que por cierto hay que decir en honor del barrio que fueron muchas las personas que asistieron a la función y procesión este año. Continuando también por la fiesta folclórica durante los días 13,14 y 15. Muy satisfecha ha quedado la gente este año.

**Barrio de San Bartolomé:** menos jaleo meten los vecinos de este barrio pero no por ello se lo pasan peor, muy al contrario. También nos citaremos a la función y procesión del santo aunque con menos asistencia, habrá que plantearse de nuevo que hacer para que al santo lo tengamos más en cuenta, ya que a su costa nos montamos nuestras juergas. También el sábado hubo buena verbena en el barrio al que acudieron de todos los sitios y se prolongó hasta altas horas de la madrugada. ¡Todo sea por la convivencia familiar!



**Barrio del Cristo:** En ello estamos en estos momentos, son pocos los días

que faltan para llegar a su fiesta. Ahora estamos celebrando las novenas en su ermita. Por cierto siendo el barrio tan grande yo me pregunto ¿por qué va tan poca gente a la novena? Estamos todos citados para el sábado día 28 a la gran verbena que están preparando, seguro que echan los de la Hermandad el resto, y que la gente lo pase bien. Eso está muy bien. Pero, creo que también tenemos que cumplir con el Cristo. Algunos acuden por devoción y otros por la diversión. Y tu, ¿por qué acudes?.

El domingo a las 10 de la mañana, Día del Señor, te esperamos a la misa que celebraremos en la parroquia y posteriormente acompañaremos al Cristo por nuestras calles hasta su ermita.



A los tres barrios os felicitamos porque nos hacéis pasar unos días de distracción y fiesta que vienen muy bien en este tiempo de verano.

### PENSANDO EN EL NUEVO CURSO

Hay algo que nos quita el sueño a todos en verano, unos por una cosa y otros por otra. A los padres porque tienen que preparar un montón de dinero para libros, ropa, y gastos de todo tipo, a los profesores porque se inicia de nuevo la tarea de seguir enseñando y educando. ¡Qué bien cuando un profesor no se limita a enseñar, sino que además educa a la persona que tiene delante! ¡Cuánto esperamos de vosotros! Y por parte de la parroquia también hay un gran preocupación: queremos conseguir que los chicos y grandes que por aquí pasan aprendan esa buena doctrina que nos dejó Jesús y la pongan en práctica. Muy parecido a los maestros y profesores, queremos caminar cumplimentando su enseñanza con la nuestra, y su educación con la nuestra. ¿No tendrían